

Folio 8

Buenas noches, yo soy mamá de Alejandro García Hernández, mi hijo desapareció el 10 de abril del 2017, tenía 24 años cuando él desapareció, me avisaron, trate de localizarlo, me mandaba a buzón el teléfono, tarde un día, parte de una tarde y una noche para yo este, ir a poner una denuncia, demanda, no sé. Le hablé a mi hermana para comentarle lo que había pasado de mi hijo y empezamos a localizar a localizar o a tratar de localizarlo y no, nunca dimos con él. Mi hijo era una persona trabajadora, tenía aspiraciones, estaba él muy contento porque iba a ser papá. Su esposa tenía tres meses de embarazo y hasta ahorita no sabemos nada de él.

Tenía trece días de haber desaparecido y encontraron una osamenta y tenía pertenencias de él, o sea, su pantalón era de él, pero según le iba a hacer la prueba de ADN y hasta ahorita ha pasado más de año y medio y no tenemos respuesta de eso. En fiscalías hemos ido en dos ocasiones y nos han, bueno, hemos ido muchas más veces, pero en dos ocasiones nos habían dicho que se habían perdido las carpetas y por eso no podían ellos seguir adelante, muy molesta, me he portado grosero con ellos también porque ponen en el caso que es de Cazones, que desde ahí empieza mal todo, todo empieza mal. A lo mejor por eso aún uno no tiene respuestas porque dicen que el caso es de Cazones, cuando el caso es de aquí de Poza Rica y muchas cosas que no está uno conforme con las autoridades, porque yo no veo que le pongan, ahora sí, empeño a mi caso.